

Comentario a “Costos económicos de la obesidad infantil”

Alejandro Treviño-Becerra^a

Me permito hacer un comentario en relación con el artículo “Costos económicos de la obesidad infantil y sus consecuencias” (Rev Med Inst Mex Seguro Soc. 2014;52(Supl):S8-S11) del suplemento de Obesidad infantil.

En ese artículo se menciona una cifra sin dar la referencia: “En México, la Secretaría de Salud informó en 2012 que el país invierte en la atención de la obesidad y sus complicaciones 42 mil millones de pesos anuales...”. La cantidad de 42 mil millones de pesos anuales equivale al 31 % del presupuesto anual de la Secretaría de Salud para el 2012, cifra muy elevada, lo cual no está referido con cita bibliográfica. Es poco creíble o, por lo contrario, el presupuesto de la Secretaría de Salud es muy bajo.

Recibido: 27/06/2014

Aceptado: 09/07/2014

^aSociedad Mexicana de Nefrología, A.C.

Comunicación con: Alejandro Treviño-Becerra
Correo electrónico: atreve16@yahoo.com.mx